

México D.F., 2 de junio de 1981.

Al Consejo Directivo de la Comisión
Argentina de Derechos Humanos (CADHU)
Calle de don Ramón de la Cruz 17, 6o. piso, izq.
MADRID 1, ESPAÑA

Estimados compañeros:

Adjunto rendición de cuentas correspondiente a los egresos habidos durante el pasado mes de mayo de 1981, con cinco comprobantes en fotocopia; los originales quedan en mi poder, conforme a lo acordado oportunamente.

A pesar de lo conversado telefónicamente no hemos recibido la cinta con información sobre las gestiones adelantadas por ustedes. Tememos que la cinta se haya perdido.

Ya obrará en v/poder el proyecto del exilio argentino en México sobre la realización de una Semana del Prisionero Político en Argentina. Me gustaría contar con v/comentarios, ya que estamos participando en su organización muy activamente. En este sentido señalamos que la redacción de la propuesta contó con nuestra actuación principal. El proyecto de solicitada para redondear la campaña estaría firmado por nosotros, de lograrse la reunión de los fondos necesarios; su publicación se haría en "La Prensa" y pienso que ustedes estarían en mejores condiciones para explorar con el corresponsal en Madrid las posibilidades de publicación, costo, etc. ya que pensamos que es mejor contratar la publicación fuera del país.

Aunque azarosamente, sigue funcionando la coordinadora. Su cohesión es muy débil, y esta debilidad se ha agravado por una división en el TYSAE México. En tal modo, hubo dos actos del 29 de mayo; ¿vimos convocantes con TYSAE, COSOFAM y URAE de uno de ellos, que tuvo una asistencia (boicoteada por COSPA y CAS) de 100 personas y un muy buen panel de oradores (representantes oficiales de la COB, el FDR y FMLN, sindicatos mexicanos) y muchas adhesiones. Reconocemos al TYSAE que ha continuado concurriendo a la instancia de coordinación y mantiene su alianza con nosotros; no es fácil. El discurso de fondo lo pronunció TYSAE con la representación de los cuatro organismos convocantes, previo acuerdo punto por punto del discurso. Para el sector separado del TYSAE (que convocó por su cuenta otro acto y sostiene la tesis de que en la coordinadora "está representada la burguesía" y que todo el trabajo debe hacerse por El Salvador: Luis Lorenzano, Susana Becer algún otro compañero) mantenemos una actitud de lejanía sin ruptur

///ya que sostenemos la tesis de que no debemos plantearnos reconocimientos o desconocimientos de organismos, a condición de que sean antidictatoriales. Por otra parte, no estamos dispuestos a entablar esta clase de discusiones. Sin embargo, hay una cierta aceleración en las tensiones al interior de la coordinadora, consecuencia de una actitud distante de la CAS, de ciertos intentos absurdamente hegemónicos del COSPA y de la presencia de organismos de profesionales, que reúnen en su seno a afiliados que pertenecen a esos dos organismos; en realidad, contra lo que racionalmente debería ocurrir, las noticias de Argentina pueden llegar a aflojar los endebles vínculos unitarios de una colonia que tiene características de aburguesamiento consiguientes al mayor nivel socioeconómico alcanzado por muchos compañeros. Por n/ parte, el criterio que mantenemos es el siguiente: no somos polo de aglutinamiento político del exilio sino un organismo que participa de cualquier acción antidictatorial sin concesiones ni compromisos, sin interesarnos las rencillas que tratamos de no fomentar ni alentar, manteniendo nuestra independencia.

En otro orden de cosas señalamos que tenemos totalmente agotados los fondos para movilizarnos, ya que el saldo en Banco (u\$cy. 461.13) es el mínimo que aceptan los Bancos mexicanos para mantener abierta la cuenta. Por tal motivo proyectamos comenzar una campaña financiera, sobre cuyas reales posibilidades no albergamos demasiadas esperanzas.

Lamentamos mucho que el proyecto CIDEA siga paralizado.

Espero vuestras noticias.

Fraternalmente

Carlos A. González Gartland
Consejero Directivo

COMISION ARGENTINA DE DERECHOS HUMANOS (CADHU). Consejero con sede en México. Archivo Nacional de memoria

RESUMEN DE EGRESOS CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE 1981

Fecha	Comp.	Concepto	Moneda	Monto	Contravalor en dólares U.S.A.
4-V					
4-V	112	Gastos consejero abril 81	Dól.US	150.00	150.00
6-V	113	Franqueo internacional	\$ mex.	585.00	24.37
19-V	114	Contrib.desplegado desaparec.	\$ mex.	300.00	12.50
19-V	115	Contrib.jornadas de ayuno	\$ mex.	1,000.00	41.67
26-V	116	Contribuc.desplegado desap.	\$ mex.	200.00	8.33
Total (en dólares de los EE.UU. de América).....u\$cy.					236.87

Este resumen, que se acompaña de cinco (5) comprobantes en fotocopia, asciende a la cantidad de doscientos treinta y seis dólares con ochenta y siete cents. de los Estados Unidos de América. = = = = =

Carlos A. González Gartland
Consejero Directivo

RESUMEN ACTUALIZADO

Total de gastos al 30 de abril de 1981.... u\$cy. 10,855.02
Gastos mes de mayo de 1981..... u\$cy. 236.87
Total de gastos al 31 de mayo de 1981..... u\$cy. 11,091.89

Conciliación:

Banco..... U \$cy. 461.13
Caja..... u \$cy. 8.69
Total..... u \$cy. 469.82
Total gastos. u \$cy. 11091.89
Total..... u \$cy. 11561.71
Conciliación abril más ingresos..... u\$cy. 11,561.71
Sumas iguales. u \$cy. 11,561.71..... u\$cy. 11,561.71